

Crash, 5 ans déjà : Recueillement à Saint-Joseph

Écrit par Athanase JEANNE-ROSE
Samedi, 14 Août 2010 01:27 -

Le lundi 16 août 2010 aura lieu le cinquième anniversaire du terrible crash de Machiques au Venezuela qui a fait 160 morts (dont 152 martiniquais). A cette occasion, l'Association des victimes de la catastrophe aérienne du 16 août 2005 (AVCA) déposera une gerbe au pied de la stèle commémorative dénommée "Elévation", située au quartier Grosse Gouttière à Saint-Joseph. Ce recueillement collectif se fera à 14 H 45 en présence des familles et des personnalités de notre île.